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В профильном комитете по 
бюджету и налогам, а затем и 
на пленарном заседании Гос-
думы во втором и третьем 
чтении рассмотрены непопу-
лярные поправки к законо-
проекту, сводящемуся к повы-
шению госпошлин за судебные 
дела. Это изменения заметно 
затрудняют доступ к правосу-
дию, увеличивая госпошлины 
за обращение в суды.  

Теперь за иски касательно вопросов, 
требующих оценки, в судах общей юрис-
дикции граждане будут вынуждены пла-
тить внушительные суммы:  

при сумме требований до 100 000 руб-
лей – 4000 рублей;  

от 100 001 до 500 000 рублей – 4000 
рублей плюс 4% суммы, превышающей 
100 000;  

от 500 001 до 1 миллиона рублей – 20 
000 рублей плюс 2% суммы, превышаю-
щей 500 000; 

 от 1 до 10 миллионов рублей – 30 000 
рублей плюс 1% суммы, превышающей 1 
миллион;  

от 10 до 50 миллионов рублей – 120 
000 рублей плюс 0,5% суммы, превы-
шающей 10 миллионов. 

Учитывая, например, высокие цены на 
недвижимость, особенно в крупных горо-

дах, это создаёт препятствия к обраще-
нию по целому пласту гражданских дел. 
Для сравнения, действующее законода-
тельство устанавливает верхний предел 
госпошлины по таким делам в размере 
всего 60 000 рублей.  

Но это не всё! Предлагается госпош-
лина для частных жалоб. Например, за 

кассационную или надзорную жалобу в 
Верховный суд придётся раскошелиться 
на 7000 рублей для физлиц и 25 000 руб-
лей для компаний. В арбитражных судах 
ситуация ещё хуже – подача иска требует 
ещё более значительных затрат!  

За административный иск о признании 
решений, действий или бездействия го-

сорганов незаконными придётся запла-
тить 3000 рублей физлицам и 15 000 руб-
лей организациям, вместо нынешних 300 
и 2000 рублей соответственно.  

И это ещё не всё… Поправки вводят 
госпошлину за каждое процессуальное 
заявление: правопреемство, выдача ис-
полнительных листов, исправление опи-
сок, пересмотр по новым и вновь открыв-
шимся обстоятельствам и так далее – от 
5000 до 30 000 рублей в зависимости от 
требования.  

Становится очевидным, что доступ к 
правосудию для простых граждан за-
метно осложняется и оказывается в 
большей зависимости от толщины ко-
шелька. Это прямое нарушение принци-
пов справедливости и равенства. 
Нельзя допустить, чтобы и без того нахо-
дящийся в не самом лучшем положении 
народ не мог добиваться правды из-за 
ощутимых финансовых барьеров даже в 
суде. В условиях капиталистической си-
стемы такой шаг – это вовсе не попытка 
компенсировать возросшие за 15 лет 
издержки (как утверждают авторы зако-
нопроекта), а лишь очередная попытка 
держать трудящиеся массы в состоянии 
бесправия.  

Тщательно обдумав эту тему, фракция 
КПРФ выступила категорически против 
поправок о повышении судебных по-
шлин. Тем не менее законопроект был 
принят Госдумой голосами депутатов 
фракции Единая Россия. 

 
Депутат Государственной Думы  

Денис Парфёнов

Подорожавшая Фемида

Ценз осёдлости 
 
Государственная Дума всерьёз заня-

лась миграционным вопросом. Председа-
тель  Комитета Госдумы по защите семьи, 
вопросам отцовства, материнства и дет-
ства Нина Останина рассказала в интер-
вью «Парламентской газете», что у коми-
тета были, есть и будут предложения по ре-
гулированию миграционной политики, по-
тому что мигранты приезжают в Россию 
семьями. «У многих нет понимания, что они 
приехали в другую страну, что здесь другая 
культура, другой язык», – отметила она. 

Парламентарий рассказала о ситуации 
в спальном районе Калуги, где целый 
спальный район с недорогим жильём за-
селили преимущественно мигранты. В ре-
зультате хорошую школу наводнили дети, 
не знающие русского языка, и мешают 
учиться местным ребятам. 

«Я не за то, чтобы создавались какие-то 
гетто-школы, как и гетто-поселения, чтобы 
каждого адаптировать. Дети мигрантов 
имеют право учиться вместе со всеми, но 
надо ввести ответственность родителей за 
знание детьми языка, – заявила она. – 
просто выдворять из России обратно до-
мой, и всё». 

 Также Останина напомнила о том, что, 
согласно Конституции, в стране есть меры 
материальной поддержки, которые полу-
чают все семьи с детьми, независимо от 
способа получения гражданства. При 
этом мигранты, которые, как правило 
подпадают, под критерии малоимущих, 
получают пособие на каждого ребенка в 
размере одного прожиточного минимума 
в регионе. Это от 12 тысяч до 25 тысяч 
рублей на ребёнка. При этом семьи у них 
многодетные, по 5–7 детей, поэтому на 5 
детей можно получать до 125 тысяч руб-
лей. А российские семьи оказываются 
обойдёнными в силу имущественных кри-
териев. «Понимание того, что это наши 
бюджетные деньги, что происходит заме-
щение нашего коренного населения, оно 
должно заставить нас ограничить семьи 
мигрантов в получении наших социаль-
ных пособий. Ценз оседлости, который 
предлагали и предлагают депутаты «Спра-
ведливой России», ЛДПР, КПРФ – мне ду-
мается, что это та основная инициатива, 
которая должна быть принята», – считает 
Нина Останина. 

Складывается впечатле-
ние, что коррупция стала нор-
мой, а не исключением. Взя-
точничество, мошенничество 
– всё это воспринимается как 
обыденность, как неотъемле-
мая часть российской дей-
ствительности. 

На днях как гром среди яс-
ного неба произошёл арест со-
ветника аппарата мэра и пра-
вительства Москвы по культур-
ному сотрудничеству с новыми 
субъектами РФ, экс-главы де-
партамента города Москвы по 
культуре Александра Кибов-
ского. Ему вменяют получение 
взяток на общую сумму в 100 
миллионов рублей. 

Но случай это не единичный... 
Только с мая этого года задер-
жаны десятки чиновников, 
ущерб от их действий исчис-
ляется миллиардами рублей. 

Примеры? Их множество: 
– Зампред правительства 

Алтайского края пойман с по-
личным при получении взятки в 
18 миллионов рублей. 

– В Красноярске бывший 
замминистр здравоохранения 
подозревается в махинациях с 
госконтрактами, нанёсшими 
ущерб бюджету на 126,5 мил-
лионов рублей. 

– В Туле задержан началь-
ник Управления по вопросам 
миграции УМВД вместе с 15 
подчиненными, подозревае-
мых в организации нелегаль-
ной миграции. 

– В Башкирии арестован 
гендиректор АО «Башкирские 
электрические сети» за получе-
ние взятки. 

– В Свердловской области 
задержали главного борца с 
коррупцией – начальника 
управления экономической 
безопасности областного ГУ 
МВД. 

– В Москве арестован за-
мначальника подмосковного 
управления ФСИН за получе-
ние взятки. 

– В Екатеринбурге аресто-
ван начальник паспортно-визо-
вого сервиса МВД в Свердлов-
ской области по подозрению в 
превышении должностных пол-
номочий. 

– В Санкт-Петербурге задер-
жан организатор канала неза-
конной миграции и четверо его 
подчинённых. 

– В Алтайском крае экс-на-
чальник Спецуправления про-
тивопожарной службы обви-
няется в присвоении и растрате 
более 700 миллионов рублей. 

– В Москве арестован глава 
дирекции железнодорожных 

вокзалов РЖД за получение 
«отката» в 25 миллионов рублей. 

– В Тамбове арестован топ-
менеджер АО «Росхимзащита» 
по делу о мошенничестве в 
особо крупном размере. 

– Суд арестовал замглавы 
Тюменской области по делу о 
получении особо крупной 
взятки. 

– Во Владимирской области 
арестован министр строитель-
ства по подозрению в растрате 
бюджетных средств. 

– В Бурятии задержан ди-
ректор национального парка, 
подозреваемый в злоупотреб-
лении должностными полномо-
чиями, нанесшими ущерб бюд-
жету на 53,8 миллионов рублей. 

– В Москве задержан быв-

ший первый замруководителя 
Фонда содействия реформир-
ванию ЖКХ, глава комиссии по 
ЖКХ Общественно совета Мин-
строя. Его подозревают в мо-

шенничестве в особо крупном 
размере. 

– В Краснодаре задержан 
вице–губернатор края по обви-
нению во взяточничестве... 

И это не говоря о чистках в 
Минобороны РФ, которые по-
ражают масштабами расхище-
ния бюджетных средств... 

Тенденция по охвату корруп-
цией всех ветвей власти не 
оставляет места для опти-
мизма, с одной стороны, но с 
другой – радует, что силовики 
наконец занялись разоблаче-
нием коррупционеров. 

КПРФ давно говорит о том, 
что победить коррупцию невоз-
можно без смены социально-
экономической системы. Кор-
рупция как раковая опухоль 
разъедает государственный ор-
ганизм, подрывая доверие 
граждан к власти и препятствуя 
развитию страны. Особенно в 
условиях СВО это недопустимо! 
Необходимо принимать самые 
жёсткие меры по отношению к 
коррупционерам, вне зависи-
мости от их должности и поло-
жения, чтобы защитить Россию 
от катастрофы. 

Только справедливость и 
бескомпромиссная борьба с 
коррупцией могут вернуть Рос-
сии уверенность в будущем! 

 
Депутат Московской  

городской Думы  
Леонид Зюганов

Коррупция: эпидемия, 
поражающая 

все уровни власти

Последние месяцы в России стали настоящим парадом арестов высоко-
поставленных чиновников. От Москвы до самых до окраин, от министров 
до начальников отделов – коррупционная гидра оказывается все более раз-
ветвлённой – чиновники всех уровней попадают под следствие за хищение 
государственных средств и злоупотребление служебным положением.
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«Это полноценный, мощный конвой, ко-
торый строго выполнен по заявкам ребят, 
защищающих Русский мир, нашу свободу, 
независимость, нашу справедливость на 
фронте, и они борются против нацистов, 
фашистов, американских глобалистов и 
всей этой НАТОвской своры, которая, по 
сути, объявила нам Третью мировую 
войну. Мы выстоим! Мы их дважды раско-
лотили! Одну Антанту под руководством 
Ленина разогнали, возродили нашу рус-
скую, советскую государственность в 
форме СССР. Вторую расколотил Сталин, 
во главе нашей Компартии и Красной Ар-
мии. И эту Антанту мы расколотим», – от-
метил лидер КПРФ Геннадий Зюганов. 

В составе гуманитарной миссии КПРФ 
в этот раз отправляется и большая ко-
лонна спецавтомашин УАЗ и мотоциклов. 
В гуманитарном грузе в большом количе-
стве переданы: мясные, рыбные и овощ-
ные консервы, лапша быстрого приготов-
ления, макаронные изделия, печенье, са-
хар, сгущённое молоко, вода, чай, бака-
лея, средства личной гигиены, лекарства, 
бинты, сети и многое другое. 

«Благодаря слаженности и организо-
ванности Московского городского отде-
ления мы готовим к отправке седьмой 
автомобиль за полтора года, – рассказал 
первый секретарь МГК КПРФ, руководи-
тель фракции КПРФ в Мосгордуме Нико-
лай Зубрилин. Он сообщил, что автомо-
били отправляются по заявке коммуни-
стов из местных отделений, которые уже 
полтора года находятся на СВО.  

«Сегодня мы отправляем три с поло-
виной палеты, несколько ящиков сгу-
щенки передают Люблинское местное 
отделение КПРФ. Кандидат Ищенко от 
себя несколько ящиков тушёнки от-
правляет. Там и медикаменты, и 
одежда, и расходные медицинские ма-
териалы. В силу возможностей стара-
емся помогать нашим защитникам и 
уверены, что наступит день, когда на 
многострадальной земле Донбасса на-
ступит мир и спокойствие. Мы этого 
очень ждём», – сказал Зубрилин. 

Бойцы передали благодарственные 
письма лидеру КПРФ Геннадию Зюга-
нову и Члену ЦК КПРФ Айрату Гибатди-
нову за подписью Героя России Сергея 
Иштуганова, командира 328-го де-

сантно-штурмового полка, гвардии под-
полковника.  

На митинге, перед отправкой гуманитар-
ного конвоя, выступил лидер КПРФ Генна-
дий Зюганов: «Прежде всего, хочу поблаго-
дарить всех, кто понимает, что нацизм, фа-
шизм и натовцы – это главное сегодня зло 
на планете. Кстати, и сама Америка одума-
лась, обратите внимание, какая там рубка 
идет в ходе выборной кампании. Америке 
не нравится эта агрессивная политика Бай-
денов, которые сошли уже с дистанции, и, 
которые уже тявкают, сидя в Белом Доме, 
науськивая снова на наши просторы. 
Ничего из этого не выйдет». 

Геннадий Зюганов также обозначил, 
что очень важно каждому понять: победа 
приходит только к тем, которые сплачи-

ваются, которые проявляют чувство от-
ветственности, мужества и храбрости. 

«Я, прежде всего, благодарю команди-
ров, ребят, которые приехали получать 
здесь необходимую им технику для того, 
чтобы одержать Победу. Всё, что обес-
печивает, прежде всего, передовую, начи-
ная от продовольствия и медикаментов. 
Наш фронт мы каждый день поддержи-
ваем, каждый день следим за ситуацией. 
Отправляем туда из наших субъектов Рос-
сийской Федерации необходимую по-
мощь, наступил коренной перелом. Я уве-
рен, что победа не за горами! Но она сей-
час требует особой мобилизации и очень 
чёткой, слаженной работы всех подразде-
лений», – продолжил лидер КПРФ. 

Затем он поблагодарил всех, начиная 
от пионеров и комсомольцев, которые 
посылают туда свои письма, материалы, 
а также партийные организации, пер-
вички, райкомы, горкомы, обкомы, жен-
ское и ветеранское движения. 

Затем выступил заместитель Предсе-
дателя ЦК КПРФ Владимир Кашин. «Лю-
бая Победа зиждется на единении 
фронта и тыла. Мы, Компартия Россий-
ской Федерации, 10 лет это единение ор-
ганизовываем», – сказал он. –  Мы хотим 
ещё раз поклониться в пояс ребятам, кто 
воюет, отдает здоровье в боях, кто отдал 
жизнь свою за победу».  

Кашин рассказал, что из Москвы от-
правляется головная часть конвоя, а из Ро-
стова также отправляют десятки квадро-
коптеров, другую технику и, конечно, про-
довольствие. Ещё две 20-тонных фуры пой-
дут с Юга России – с Северного Кавказа и 
Ставрополья. «Это всё соединяется в еди-
ный большой конвой, который ждут на 
фронте. Его ценят», – подчеркнул Кашин.  

Очередной 127-й гуманитарный 
конвой КПРФ отправила на Донбасс

«Из телеграм-каналов узнал, 
что избирком снял меня с выбо-
ров. О том, что такой вопрос будет 
в повестке дня ОИК – был не в 
курсе, комиссия сообщала только 
о том, что будут рассматриваться 
жалобы на меня, но копии жалоб 
предоставить категорически отка-
залась, несмотря на письменное 
заявление, – рассказал Тарасов в 
своём телеграм-канале. – Ника-
ких решений ОИК мне до сих пор 
не прислали, буду выяснять, что за 
решение было принято. 

 UPD: Позвонил в ОИК, по-
пытался выяснить, какое решение 
было принято - председатель ОИК 

отказывается отвечать, говорит 
что решение пришлют, но озву-
чить, какое решение было принято 
- категорически отказалась». 

После этого Павел Тарасов на-
писал заявление в окружную из-
бирательную комиссию: 

«25 июля в мой адрес было на-
правлено извещение со стороны о 
поступлении жалоб в отношении 
меня, причём почему-то по элек-
тронной почте. 

При этом извещение было без 
указания повестки дня заседания, 
без приложения жалоб избирате-
лей, что лишает меня возможно-
сти предоставить письменные по-

яснения. Дата же заседания и вы-
брана таким образом, чтобы засе-
дание проходило во время приёма 
избирателей мной как депутатом 
Московской городской Думы, 
чтобы у меня не было возможно-
сти очно присутствовать при рас-
смотрении жалобы. 

При этом, когда я днём ранее 
находился в ОИК – о жалобе мне 
также сообщено не было. 

А 23 июля при моем нахожде-
нии в помещении ОИК так назы-
ваемому «избирателю», пришед-
шему с жалобой, председателем 
ОИК было сказано подойти по-
позже – по-видимому, чтобы я 
даже случайно не мог узнать о со-
держании жалоб заранее. 

О заседании группы по инфор-
мационным спорам я также уве-
домлен не был. 

Считаю действия окружной из-
бирательной комиссии грубым на-
рушением моих прав как канди-
дата, требую прекратить подобную 
практику. 

Прошу направить в мой адрес 
копию поступившей жалобы, пре-
доставить возможность предста-
вить письменные объяснения и 
лично принять участие в рассмот-
рении жалобы, заседание пере-
нести на следующий день. 

Кроме того, прошу о впредь по-
ступающих жалобах незамедли-
тельно сообщать мне, направлять 
копию жалобы без отдельного на 
то заявления. О заседаниях изби-
рательной комиссии, на которых 
рассматриваются жалобы в отно-
шении меня – извещать в первую 

очередь обычной почтой, элек-
тронную предоставлял исключи-
тельно для информационных со-
общений, ненесущих юридической 
силы». 

Позже Тарасов сообщил, что 
заявление комиссия проигнори-
ровала. 

«Все гадают, что же за резо-
нансную... ерунду сегодня сотво-
рил один из столичных окружных 
избиркомов, – рассказал политю-
рист Мухамед Биджев. – Как же 
его ОИК мог своим решением 
снять с выборов? Мог принять ре-
шение об отказе в регистрации 
кандидатом, но он уже зареги-
стрирован, а отменить регистра-
цию может только суд. Мог при-
нять решение об аннулировании 
регистрации, но для этого нет ос-
нований. Никаких. Мог принять 
решение об обращении комиссии 
в Мосгорсуд с административным 
иском об отмене регистрации, но 
и для этого нет никаких правомер-
ных оснований».  

«В общем, очень хочется уви-
деть документы избиркома и по-
нять, какую же именно юридиче-
ски безграмотную ахинею они из-
ложили в своём решении. И во-
обще, а было ли оно в реальности 
– решение?!», – сказал Биджев. 

Позже выяснилось, что ОИК 
действительно аннулировал ре-
гистрацию Тарасова. «Мотивируют 
это прошлогодней административ-
кой по ст.20.3.1 КРФоАП за пост 
2021 года, где фальсифицирую-
щие дела сотрудники органов 
внутренних дел названы терми-

ном, относившимся к немецкой 
полиции на оккупированных тер-
риториях, – рассказал  он. – Осно-
вание идиотское, основано на 
трактовках коряво написанной 
статьи в законе. Строго по закону, 
без этих скользких трактовок, за-
прет на участие в выборах пред-
усмотрен только по статьям 20.3 и 
20.29 КРФоАП, статьи 20.3.1 в 
этом перечне нет». 

Павел Тарасов будет обжало-
вать в суде это решение. 

Остальные кандидаты в Мос-
гордуму от КПРФ приняли заявле-
ние, в котором отметили: «Нет ни-
каких сомнений в том, что здесь 
имеет место грязная спецопера-
ция  против яркого кандидата от 
КПРФ, последовательно защи-
щающего интересы народа от про-
извола буржуазной власти, чинов-
ников и коммерсантов, отстаи-
вающего принципы законности и 
справедливости. Налицо явное 
надругательство над законом, рег-
ламентными процедурами, здра-
вым смыслом и самими избирате-
лями, которые пять лет назад во-
преки всем ухищрениям власти 
дружно поддержали энергичного 
коммуниста, доверив ему пред-
ставлять интересы москвичей в 
столичном парламенте». 

Кандидаты потребовали: 
–Немедленной отмены реше-

ния об аннулировании регистра-
ции Павла Тарасова в качестве 
кандидата в депутаты Мосгор-
думы; 

– снятия с Павла Иванова 
клейма «иностранного агента»; 

– прекращения электоральных 
и судебных расправ в отношении 
Игоря Суханова и Дмитрия Са-
раева.

Руки прочь от Павла Тарасова!

26 июля из подмосковного 
совхоза имени В.И. Ленина на 
передовую сражения за Русский 
Мир – на Донбасс – ушёл 127-й 
гуманитарный конвой от КПРФ. 
Это ещё один многотонный ав-
токараван с грузом продоволь-
ствия, медикаментов, лекарств, 
оборудования и снаряжения 
специального назначения. 

25 июля телеграм-каналы распространили ин-
формацию о том, что действующий депутат Мос-
ковской городской Думы седьмого созыва от КПРФ 
и кандидаты в Мосгордуму восьмого созыва Павел 
Тарасов снят с регистрации.
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О том, что памятник 
В.И. Ленину будет вос-
становлен, заявил за-
меститель председа-
теля правительства 
России Дмитрий Чер-
нышенко на заседа-
нии организационного 
комитета по подго-
товке и проведению 
празднования 100-ле-
тия «Артека». 

 
«Артек» – один из символов ве-

ликой советской эпохи. Этот пио-
нерский лагерь был создан в 
1925 году в красивейшем месте 
крымского побережья и первона-
чально предназначался для детей, 
больных туберкулезом. Создание 
«Артека» и других подобных лаге-
рей стало выражением политики 
Советской власти, суть которой 
очень точно определил неодно-
кратно посещавший нашу страну 
настоятель Кентерберийского со-
бора Хьюлетт Джонсон: «Един-
ственный привилегированный 
класс в СССР – это дети». 

 Со временем «Артек» превра-
тился в самый крупный на планете 
комплекс для детского отдыха. 
Здесь побывали сотни тысяч детей 
со всего Советского Союза и из 
десятков других государств. Фак-
тически «Артек» стал серьёзным 
фактором международной поли-
тики. Жители разных стран и кон-
тинентов, которые в детстве побы-

вали в «Артеке», и поныне хорошо 
относятся к нашей стране. Те из 
них, кто стали в своих странах 
влиятельными людьми, сегодня 
помогают России пробивать стену 
внешнеполитической изоляции, 
которую пытается возвести вокруг 
нас западный империализм. 

В 1985 году в «Артеке» было за-
вершено строительство величе-
ственного мемориала с памятни-
ком Ленину. Вместе с тремя пило-
нами, символизирующими един-

ство пионеров, комсомольцев и 
коммунистов, высота монумента 
достигает 42 метров! Благодаря 
этому памятник был даже вклю-
чён в морские лоции как навига-
ционный знак.  

В нижней части мемориала 
располагается обширный зал для 
демонстрации кинофильмов и 
концертов. Зал имеет великолеп-
ную акустику. Комплекс общей 
площадью около 10 тысяч квад-
ратных метров включает также 

площадки, связанные лестни-
цами и галереями, которые пред-
назначались для экспозиций 15 
союзных республик. 

 Конечно, в капиталистической 
и националистической Украине 
«Артек» начал приходить в упадок, 
а вместе с ним – и величествен-
ный ленинский мемориал. Плиты 
и лестницы мемориала покрылись 
трещинами, площадки заросли 
травой. Конструкция из цветного 
стекла и металла, изображающая 

пламя пионерского костра, была 
растащена ворами. Да что там 
воры. Сама украинская админист-
рация лагеря начала выламывать 
из мемориала мраморные плиты 
для строительства каких-то своих 
объектов. Так варвары в первые 
столетия Средневековья выры-
вали камни из величественных 
античных сооружений, чтобы по-
строить свои хижины и овчарни. А 
когда в конце 2013 года в Киеве 
забушевал Евромайдан, над па-
мятником нависла угроза сноса. 
Однако в марте 2014-го для 
Крыма настали другие времена, 
необандеровцам до артековского 
Ленина теперь не дотянуться. 

 После 20 с лишним лет под 
властью «самостийников» весь 
«Артек» находился в жалком со-
стоянии. В возрождении леген-
дарного детского лагеря замет-
ную роль сыграл лидер КПРФ Ген-
надий Зюганов. В 2014 году на 
встрече с президентом России он 
призвал поднять «Артек» из запу-
стения. Впоследствии Председа-
тель ЦК КПРФ многократно посе-
щал «Артек», выявлял проблемы, 
возникающие при восстановле-
нии лагеря, и добивался от рос-
сийских министерств и ведомств 
выделения средств и решения 
этих проблем. 

 После огромного объёма вос-
становительных работ, проведён-
ных в лагере, теперь руки дошли и 
до ленинского мемориала. Мы 
считаем предстоящее восстанов-
ление памятника знаменатель-
ным событием. Идеи Ленина 
очень нужны сегодня нашей 
стране. 

Первый заместитель  
председателя ЦК КПРФ 

Юрий Афонин

Как отмечал ранее председатель Госдумы 
Вячеслав Володин, «с 1 января 2025 года 
пенсионеры, которым исполнилось 80 лет, а 
также инвалиды I группы дополнительно к 
своей пенсии будут каждый месяц получать 
1200 рублей». «Никаких заявлений для этого 
писать не потребуется. Указанная выплата 
будет назначаться автоматически», – пояснил 
Володин. Выплаты коснутся порядка 7,87 млн 
человек.  

«Этот законопроект получил наименова-
ние ,,Закон про 1200 рублей

,,
, – сказал, ком-

ментируя принятый закон, депутат Госдумы 
фракции КПРФ Алексей Куринный. – Мы в 
течение 15 последних лет доказывали, что 
1200 рублей за уход – это крайне низкая 
сумма, она не менялась с 2006 года. Я на-
помню, что на эту сумму сегодня вынужден 
проживать человек, который осуществляет 
полный уход за инвалидом I группы, либо за 
престарелым гражданином, которому в соот-
ветствующем лечебном учреждении выдана 
справка о необходимости ухода, либо за ли-
цом старше 80 лет. 

Эта сумма никак не компенсирует трудо-
вые затраты, она не индексировалась с 2006 
года, а получить её было достаточно сложно».   

Куринный рассказал, что чаще всего фик-
тивно оформлялось получение этой выплаты 
студентами, при этом часть этой суммы уходила 
на оплату этих услуг. После принятия закона 
эти деньги будут добавлять непосредственно к 
пенсии инвалидов и пожилых людей. 

«И после того, как мы 15 лет обсуждали, 
после того, как мы минимум 5 раз подобные 
законопроекты вносились в Государствен-
ную Думу и отвергались «Единой Россией», в 

рамках поправок ко второму чтению мы вы-
яснили, что ,,Единая Россия

,,
, силами которой 

до этого рубились предыдущие попытки, 
внесла подобное предложение. Причём, на 
наш взгляд, в неполном варианте», – расска-
зал депутат. 

Он отметил, что сумма будет индексиро-
ваться только на уровне инфляции. «Что такое 
1200 рублей сегодня и что такое 1200 рублей 
в 2006 году, вы, наверное, догадываетесь. 
Сегодня эта сумма выросла минимум в 30–
40 раз. Сегодня надо было выплачивать за 
уход 30–40 тысяч рублей, потому что это не-
простая работа. Это работа 7 дней в неделю, 
24 часа в сутки. Это огромные трудозатраты, 
это огромная нагрузка психологическая, эмо-
циональная. Мы наставили на том, что хотя 
бы МРОТ этим людям надо выплачивать, но 
пока этот вопрос не решен. Пока это будет до-
плата к пенсии, слава богу, индексируемая, 
правда, на копейки».  

Коммунист также отметил, что доплата ли-
цам старше 80 лет и инвалидам первой 
группы индексироваться будет, а вот для вы-
платы за уход за инвалидами с детства пер-
вой группы и за лицами, которым решением 
специальной комиссии медицинского учреж-
дения показан соответствующий уход, индек-
сация не предусмотрена.  

«Президент даёт указания. ,,Единая Рос-
сия

,,
, которая до этого отвергала эти предло-

жения, берётся исправлять ситуацию, но ис-
правляет её опять половинчатым путем. И всё 
это опять же под рассказ о том, как это важно, 
как это нужно. Хотя в предыдущие 15 лет им 
это было совершенно неважно, совершенно 
ненужно».

– Я уже рассказывал, что обратился 
в региональную общественную органи-
зацию защиты прав, здоровья и благо-
получия человека с просьбой провести 
экспертизу качества батончиков из 
сверчков, предлагаемых спортсменам в 
интернете. 

В своём ответе в Госдуму эксперты из 
этой организации лишний раз подтвер-
дили мои самые худшие опасения: «В на-
стоящее время ни один энтомопродукт 
официально не разрешён для использо-
вания в пищу на территории ЕАЭС».  

Более того, в результате проверки 

сайтов, указанных 
мною в качестве про-
давцов энтомопро-
дуктов, было установ-
лено, что ни один из 
продавцов не предо-
ставил информации о 
наличии у него дей-
ствующего сертифи-
ката соответствия, 
что является грубым 
нарушением дей-
ствующего законода-
тельства в сфере тор-
говли. 

Против нарушите-
лей закона уже поданы или готовятся 
иски в судебные инстанции. Продолжаю 
настаивать, чтобы был реальный запрет 
на скармливание россиянам такого рода 
суррогатов. 

Спасибо экспертам за проверку каче-
ства и опасности энтомопродуктов. Наше 
плодотворное сотрудничество, думаю, бу-
дем продолжать и дальше. Тем более что 
на днях ко мне поступила информация о 
новых фактах продажи в интернете 
«сверчковой» муки. Для принятия соответ-
ствующих мер реагирования я направил 
депутатский запрос в Роспотребнадзор.

Памятник Ленину в Артеке 
будет восстановлен!

Инвалидам  
прибавят пенсию  

Госдума в третьем и окончательном чтении одобрила  
поправку о ежемесячной прибавке в 1200 руб. к выплатам  

для инвалидов I группы и пенсионеров старше 80 лет

Батончики  
из сверчков 

 
Депутат Государственной Думы Сергей 

Обухов продолжает информировать о борьбе 
с российскими последователями глобалиста 
Клауса Шваба, продвигающих внедрение в 
рацион русского человека всевозможных 
суррогатов – «муки жужжащего помола», 
корма для рыбок и животных, всевозмож-
ных продуктов из личинок и т.п.
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К слову, многие члены москов-
ской организации «Дети войны», 
несмотря на почтенный возраст, 
активно участвуют в мероприя-
тиях КПРФ. Приходят на митинги, 
распространяют агитационную 
литературу, собирают материаль-
ные и гуманитарные средства для 
помощи жителям Донбасса. 

Стоит напомнить, что организа-
ция «Детей войны» была создана 
при участии КПРФ с целью обра-
тить внимание властей на истори-
ческую несправедливость по от-
ношению к пожилым людям, кото-
рые во время Великой Отече-
ственной войны, будучи детьми и 
подростками, страдали от голода 
и холода. Находились под бом-
бежками, физическим трудом по-
могали взрослым на заводах, 
фабриках и в полях, а повзрослев, 
стояли у истоков восстановления 
нашей страны. Осваивали целину, 
БАМ, работали в космической и 
научной отраслях.  

Эти люди, когда-то лишённые 
детства, вот уже более десяти лет 
борются за лучшую долю своего 

героического поколения и при 
этом не опускают рук. Фракция 
КПРФ и в Госдуме, и в Мосгор-
думе всячески поддерживает 
представителей этого поколения. 
Так, депутаты Госдумы от 
КПРФ множество раз вносили 
проект федерального закона «О 
детях войны», чтобы определён-
ными льготами и доплатами улуч-
шить жизнь пожилым людям, ко-
торых с каждым годом становится 
всё меньше и меньше, однако все 
законопроекты были заблокиро-
ваны фракцией партии «Единая 
Россия» и не были приняты.  

Пару лет назад под напором 
КПРФ были приняты меры соци-
альной поддержки «детей войны» 
в Москве. Так, с 1 января 2020 
года Правительством Москвы 
была установлена ежемесячная 
выплата лицам, родившимся в пе-

риод с 1 января 1928 года по 3 
сентября 1945 года, – 1 584 
рубля. Далее размер ежемесяч-
ной выплаты «детям войны» соста-
вил около 1700 рублей. Однако в 
условиях постоянного повышения 
цен на продукты, квартплату, ме-
дицинское обслуживание и ле-
карства этого для достойной 
жизни, конечно, недостаточно.  

Открывая мероприятие, Нико-
лай Зубрилин высказал убежде-
ние о необходимости принятия 
полноценного закона о «детях 
войны». Как отметил коммунист, у 
московских детей войны, пред-
ставляющих организацию, до сих 
пор нет даже своего помещения.  

«К сожалению, практически 
ни одного помещения специально 
для «Детей войны» пока получить 
не удалось. Игнорируют, не предо-
ставляют Детям войны отдельно. 

А по идее, должны быть ветеран-
ские организации, ведь вас в 
Москве порядка восьмидесяти 
тысяч человек – и ни одного 
метра, как говорится, чтобы вести 
нормальную, уставную обще-
ственную деятельность».  

Коммунист подчеркнул вклад 
поколения «детей войны» в обре-
тение нашей страной статуса ве-
ликой державы.. В советский пе-
риод пенсионеры получали до 
120 рублей пенсионных денег, а 
сейчас с учетом инфляции – 
крохи. Николай Зубрилин под-
черкнул, что все финансовые ре-
сурсы для социальной поддержки 
«детей войны» в стране имеются.  

«Утверждения об отсутствии де-
нег  несостоятельны. Все деньги в 
стране есть, иначе не появилось 
бы столько олигархов с богатыми 
состояниями, приобретёнными с 

помощью махинаций и эксплуата-
ции», – отметил Зубрилин. 

В свою очередь Эмма Ивановна 
Малова от имени «детей войны» 
выразила благодарность КПРФ за 
содействие в создании организа-
ции, за то, что не позволили «пар-
тии власти» сформировать анало-
гичные параллельные структуры. 
Особое внимание она обратила на 
необходимость принятия закона о 
«детях войны». По её словам, дей-
ствующее в городе положение, 
пролонгируемое каждый год, не 
распространяется на всех «детей 
войны». В любой момент дополни-
тельные социальные выплаты мо-
гут прекратиться. Чтобы избежать 
подобного, по мнению Маловой 
нужно не положение о «детях 
войны», а закон. Ведь речь идёт о 
выплатах и о социальных льготах.  

«На сегодняшний день, уже бо-
лее двенадцати лет, мы не можем 
получить закон о «детях войны». 
Мы получили положение, по кото-
рому выплачиваем деньги тем, у 
кого нет никаких рекордов. Но это 
положение, действительно до де-
кабря этого года. 

Мы не знаем, что будет с пер-
вого января следующего года. 
Продлит ли Собянин его? Поэтому 
наша инициативная группа подго-
товила обращение от детей войны. 
И мы хотим к вам, Николай Гри-
горьевич, обратиться, обратиться 
к Зюганову, к Собянину, чтобы на-
конец был принят закон о детях 
войны. Не положение, а именно 
закон о детях войны на москов-
ском уровне и чтобы наш статус 
вместе со льготами был официаль-
ный!», – заключила Малова. 

Кроме этого, в ходе мероприя-
тия пожилые люди поделились 
своими житейскими трудностями и 
проблемами. Все озвученные во-
просы Николай Зубрилин взял под 
собственный контроль. Зубрилин 
назвал детей войны примером для 
молодого поколения, пожелал им 
здоровья и благополучия. 

Михаил Чистый,  
Мария Климанова

Для жителей района Коньково Дерев-
лёвский пруд всегда был зоной отдыха. 
Спальный район, тихое место, кругом де-
ревья и водная гладь, в которой плещутся 
уточки. Одним словом – благодать! Но вес-
ной 2024 года ситуация поменялась, когда 
под видом «благоустройства» на пруд стя-
нули строительную технику. За короткое 
время красочный пейзаж и спокойствие 
сменились перерытыми дорожками, бето-
ном и непрекращающимся шумом техники. 
Был разрушен почвенный покров, у де-
ревьев и кустарников были повреждены 
корни, часть из них и вовсе спилили. 

Подобные методы ведения работы нега-
тивно восприняли жители близрасположен-
ных домов. Они обеспокоены сохранением 
деревьев, слоя почвы и экосистемы, сло-

жившейся вокруг пруда за десятки лет. Одна 
из жительниц бьёт тревогу из-за уничтоже-
ния среды обитания красных уток и других 
птиц: «По поводу ужасного благоустрой-
ства... Нас ещё ждёт двор без птиц. Экоси-
стема нарушена, не будет разнотравья – 
птицы будут погибать. Срезаны нижние 
ветки – не на чем повесить кормушки, без 
скворечников не будет возможности выве-
сти птенцов. Плодородный слой почвы уни-
чтожен, новый грунт без насекомых. Птен-
цам, рождённым сейчас, не выжить!» 

Ради чего тратятся время, силы и деньги, 
ради чего уничтожается природа?! Ради 
того, чтобы местная управа отчиталась пе-
ред вышестоящим начальством о выполне-
нии планов по «благоустройству». На месте 
уничтоженной экосистемы должны, по од-

ним слухам, разместиться пергола с каче-
лями, амфитеатр и смотровая площадка, по 
другим – ко всему обозначенному добав-
ляется скейт-парк. В конечном итоге никто 
ничего не знает – Совет депутатов МО 
Коньково проект не утверждал, жители не 
получали оповещения ни от ГБУ «Жилищ-
ник района Коньково», ни от управы. Не 
стоит и говорить, что данный проект не был 
представлен на обсуждение и согласова-
ние с жителями расположенных вблизи до-
мов, не было проведено никаких общих со-
браний собственников. Попросту говоря, 
руководство района горожан в курс дела 
не вводит, их мнения о «благоустройстве» 
не спрашивает, лишь ставит перед фактом.  

Сами строители тоже не вполне пони-
мают, что делают – разрешительных доку-
ментов у них нет, это неоднократно стано-
вилось причиной для вызова полиции. 
Только эффект недолог – после того, как 
полиция уезжает, строительные работы 
возобновляются... 

Если власть не стала спрашивать мнение 
граждан, то команда кандидата в депутаты 
МГД Николая Волкова спросила! Сперва 
вместе с инициативной группой были со-
браны несколько сотен подписей жильцов 
прилегающих к берегу домов против про-
исходящей застройки. Кроме того, 24 июня 
прошла встреча инициативной группы 
жильцов домов на улице Генерала Анто-
нова и кандидатов в депутаты Московской 
городской Думы Николая Волкова и Марга-
риты Ивановой. Среди собравшихся только 
одна женщина выступила за продолжение 
работ. Не получив поддержки, она стала 

агитировать за депутата Метлину и мешать 
обсуждению. Несмотря на провокации, 
встреча прошла плодотворно. Более семи-
десяти пришедших жителей высказались за 
приостановку всех строительных работ у 
пруда, отмену возведения предполагаемой 
сцены с амфитеатром, за пересмотр про-
екта и демонтаж возводимых конструкций, 
восстановление зелёного покрова склона, 
ограждений и лавочек вокруг пруда, а 
также потребовали, чтобы все дальнейшие 
действия согласовывались с ними. По ито-
гам встречи была принята резолюция, в 
управу, префектуру и прокуратуру направ-
лены обращения. 

Спустя три дня после проведения 
встречи, 27 июня, группа жителей пыта-
лась передать своё обращение и подпис-
ные листы в управу Коньково. Несмотря на 
рабочий день, управа закрыла двери, не 
пустила жителей и даже вызвала полицию. 
Не встретившись со своими представите-
лями, жители разошлись.  

На этом история не прекращается – от 
обращения, поданного Николаем Волко-
вым главе управы Регине Захаровой, спря-
таться за закрытыми дверями не получи-
лось, пришлось принять к рассмотрению и 
выслать в ответ отписку. По её словам, ра-
боты на пруду проходят штатно и в рамках 
реализации комплексной программы по 
благоустройству. Отношение управы к жи-
телям понятно – их не видят и не слышат… 
Но унывать нельзя – наша борьба только 
начинается! На нашей стороне правда, зна-
чит, мы сильнее! 

Ярослав Чанов

Москва. Необходим закон  
о Детях войны!

25 июля по инициа-
тиве руководителя 
фракции КПРФ в Мос-
гордуме, первого секре-
таря МГК КПРФ Нико-
лая Зубрилина состо-
ялся круглый стол по 
теме защиты поколе-
ния Детей войны.  

В мероприятии уча-
ствовали член правле-
ния Московского город-
ского отделения органи-
зации «Дети войны» 
Эмма Малова, предста-
вители отделений орга-
низаций от районов От-
радное, Свиблово, Лоси-
ноостровский, Ярослав-
ский, Северное Медвед-
ково, Ростокино и т.д

Статья 42 Кон-
ституции Россий-
ской Федерации 
гласит: «Каждый 
имеет право на бла-
гоприятную окру-
жающую среду». 
Однако в Москве 
управские служа-
щие и представи-
тели «партии вла-
сти» часто норму 
Конституции за-
бывают. Очеред-
ным подтвержде-
нием этому слу-
жит ситуация, сло-
жившаяся у Дерев-
лёвского пруда.

Управский беспредел у Деревлёвского пруда 
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– Сегодня мы поговорим о здраво-
охранении, точнее, о тех планах, которые 
имеются у Правительства России на 
2024, 2025 и 2026 годы.  

Если говорить об общих государствен-
ных затратах на здравоохранение,  к 
большому сожалению, они далеки не то 
что от идеальных, а даже от минимально 
необходимых. Я напомню, что это будет 
3,6-3,7% от ВВП страны, в то время как 
минимум требуется 6%, по данным боль-
шинства развитых стран. Если государст-
венные затраты на здравоохранение из 
всех источников (федеральный бюджет, 
Фонд обязательного медицинского стра-
хования, региональные бюджеты) менее 
6%, мы не можем получить качественную, 
доступную медицинскую помощь для на-
ших граждан, тем более современную. 

В этом направлении КПРФ регулярно 
предпринимает шаги. Мы предлагаем из-
менения в бюджет на этапе его принятия. 
Мы предлагаем перераспределение ста-
тей и настаиваем на том, что дополни-
тельные средства должны пойти в том 
числе на увеличение оплаты труда меди-
цинским работникам. Это сегодня  самый 
главный, кричащий вопрос.  

К большому сожалению, особенно об-

острилась кадровая проблема в системе 
здравоохранения, из-за которой вновь 
закупаемое оборудование, дорогостоя-
щие, новейшие медицинские учреждения 
могут оказаться бесполезными, если там 
не будет людей, которые будут работать 
на этом оборудовании, которые будут ле-
чить людей в этих новых помещениях. И 
главными причинами кадровой про-
блемы являются как раз низкая оплата 
труда и жуткие перегрузки.  

Нам говорят о средней заработной 
плате, о выполнении указов президента, 
но никто не говорит, что для того, чтобы 
выполнить указанные нормы, врач, мед-
сестра, либо младший медперсонал 
должны работать минимум на полторы, а 
то и на две ставки. Только при этих усло-
виях они приближаются к исполнению 
вот этих указанных сумм. А работа на пол-
торы-две ставки – это работа в ущерб 
своему здоровью. Это работа в ущерб ка-
честву. Безусловно, в таком режиме ра-
ботать долго не получается. Медицинские 
работники уходят в частную систему, бо-
лее спокойную. Да и вообще уходят из си-
стемы здравоохранения, и колоссальные 
затраты государства на подготовку спе-
циалистов оказываются выброшены фак-

тически на помойку. Поэтому необходимо 
кардинально перестраивать систему 
оплаты труда, повышать базовые оклады. 
Не за счёт уменьшения стимулирующей 
или премиальной части, как это про-
изошло сейчас, а за счёт реального уве-
личения фонда заработной платы.  

Необходимо выравнивать заработные 
платы между регионами, потому что раз-
ница колоссальная. В 4-5 раз отличаются 
заработные платы врачей за один и тот 
же объём работы в разных регионах Рос-
сийской Федерации. Это привело и к ко-
лоссальным перетокам. Сегодня меди-
цинские работники переезжают из од-
ного региона менее успешного в более 
успешный. А люди у нас живут везде одни 
и те же. Это россияне, которые обладают 
одними и теми же правами, которые 
имеют право на доступную качественную 
медицинскую помощь независимо от ме-
ста проживания. Речь идёт и о наличии 
кадров, и о возможности обеспечить ка-
ким-то дорогостоящим лечением или ле-
карством. Сегодня, к сожалению, воз-
можность получения этого лечения зави-
сит от того, где живёт человек: в успеш-
ном регионе – в Москве или наших газо-
нефтяных эмиратах северных – либо в 

каком-нибудь среднем регионе, где де-
нег, как обычно, ни на что не хватает и 
где свои права приходится защищать че-
рез прокуратуру, суды и добиваться эле-
ментарного права на жизненно необхо-
димые лекарства вот таким вот спосо-
бом, иногда теряя время, здоровье, силы, 
а иногда и саму жизнь.  

Хотя это одна страна, одни права, одна 
конституция и задача государства гаран-
тировать каждому, независимо от места 
проживания, независимо от наличия де-
нег в региональных бюджетах, незави-
симо от наличия средств у самого граж-
данина, одинаковое качество и доступ-
ность медицинской помощи. Без этого мы 
не выполним те демографические пока-
затели или стратегические цели, которые 
поставлены в том числе в указах прези-
дента. Без этого говорить о существова-
нии страны через 20, 30, 40 лет уже не 
приходится. Это будет уже совершенно 
другая страна и по национальному со-
ставу, и по культурному отношению. Так 
что это самое главное: без решения важ-
нейшей проблемы народосбережения, 
демографических проблем все прочие 
экономические наши успехи – военные, 
политические – будут пшиком.

Алексей Куринный: 
Наша главная задача –  

народосбережение
Без воссоздания системы народного здравоохранения не удастся решить 

ключевые задачи России. Важными шагами на пути к решению этого вопроса 
должны стать кардинальное увеличение государственного финансирования 
здравоохранения, повышение зарплат медработникам. Это позволит положить 
конец дефициту кадров, возродить доступную для народа медицину. Об этом 
депутат Госдумы от КПРФ Алексей Куринный рассказал каналу Рассвет-ТВ.

Детям- 
инвалидам –  

качественное 
образование! 

 
Депутат Госдумы от КПРФ Олег 

Смолин на пленарном заседании озву-
чил позицию фракции по внесению из-
менений в Федеральный закон «Об об-
разовании» в части совершенствова-
ния условий для получения качествен-
ного образования обучающимися с 
ограниченными возможностями здо-
ровья, инвалидами (детьми-инвали-
дами), а также оказания им психо-
лого-педагогической помощи. 

 
КПРФ поддержала предлагаемые измене-

ния, хотя для этого решения, по словам комму-
ниста, нашлось всего две причины. Первая – 
это мнение Всероссийской организации роди-
телей детей-инвалидов, которые полагают, что 
новые нормы, касающиеся работы 
центров психолого-педагогической, медицин-
ской и социальной помощи, помогут их детям. И 
вторая – поправка, которой предлагается 
включить специальные образовательные усло-
вия – услуги переводчика жестового языка.  

Тревогу у представителей КПРФ вызвала 
другое предложение – заменить понятие «ум-
ственная отсталость» на «интеллектуальные на-
рушения».  

«Мы понимаем, почему родители этого тре-
буют, но хочу заметить, что это понятие гораздо 
шире, и мы видим риски в том, что для ребят с 
интеллектуальными нарушениями, но не имею-
щими УО, будет применяться спецстандарт». 

Олег Смолин подчеркнул, что этот момент 
должны отрегулировать в министерстве, чтобы 
не допустить подобных рисков.

Согласно документу, заниматься май-
нингом легально смогут российские юр-
лица и индивидуальные предпринима-
тели, которые будут включены в соответ-
ствующий реестр. В то же время гражда-
нам, не превышающим установленные 
кабмином лимиты энергопотребления, 
разрешат майнить цифровую валюту и 
без включения в указанный перечень. 

В июле комитет Госдумы по финансо-
вому рынку одобрил новую версию до-
кумента и рекомендовал рассмотреть её 

в первом чтении, а президент России 
Владимир Путин поручил законода-
тельно урегулировать майнинг, прорабо-
тав решения по тарифам и налогам. По 
его словам, существуют риски из-за вы-
сокого потребления электроэнергии в 
ходе добычи криптовалют. 

Что такое майнинг? В переводе с анг-
лийского это слово означает добычу по-
лезных ископаемых. Вот только добы-
вать их предлагается не в шахте собст-
венным физическим трудом, а в любой 

удобной точке за счёт мощностей ком-
пьютерного оборудования. 

Суть майнинга в том, что компью-
теры, находящиеся в самых разных ме-
стах по всему миру, проводят вычисле-
ния и таким образом генерируют но-
вые блоки одной цепочки. Эту систему 
сравнивают с большой книгой, содер-
жащей все записи о том, что происхо-
дит с криптовалютой. Она – плат-
форма, на которой основана работа 
любой криптовалюты. 

Грубо говоря, работа майнеров за-
ключается в том, чтобы подобрать из 
миллионов комбинаций один-един-
ственный хэш (результат математиче-
ского преобразования блока) от пре-
дыдущего блока – так можно «прикре-
пить» ещё один блок. За награду одно-
временно бьётся множество майне-
ров. Кто сделал это первым – тот и по-
лучает награду. 

Майнинг самой популярной крипто-
валюты – биткоина – уже невозможен 
без специального дорогого оборудова-
ния. Если в начале и середине нулевых 
для этого годился даже домашний ком-
пьютер с мощной видеокартой, то сей-
час требуются промышленные вычисли-
тельные мощности. Дело в том, что бит-
коинов не может быть больше 21 мил-
лиона. Большую часть из них уже сгене-
рировали, и для каждого нового бит-
коина требуется всё больше мощностей. 
Бизнес майнера, по сути, заключается в 
переработке большого количества элек-
тричества в обмен на биткоины. 

Сейчас в России  действует закон о 
цифровых финансовых активах. Он даёт 
определения понятиям «цифровая ва-
люта» и «цифровые финансовые ак-
тивы», а также регулирует правила по-
купки-продажи этих активов. Но самого 
определения майнинга в законе нет. А 
вот теперь появится! 

 
Александра Смирнова

Новые технологии – 
новый бизнес 

 
Законопроект, регулирующий добычу криптовалют  

в России, Госдума рассмотрела на заседании во вторник, 
23 июля, и приняла его в первом чтении
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В соответствии с пунктом 6 статьи 50 
Федерального закона «Об основных га-
рантиях избирательных прав и права на 
участие в референдуме граждан Россий-
ской Федерации» и частью 6 статьи 50 За-
кона города Москвы «Избирательный ко-
декс города Москвы» МОСКОВСКОЕ ГО-
РОДСКОЕ ОТДЕЛЕНИЕ политической пар-
тии «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОС-
СИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ» (ИНН – 
7702245029; ОГРН – 1027739043001; 
учредитель и редакция газеты «Правда 
Москвы»; сокращенное наименование 
организации – МГО ПП КПРФ; юридиче-
ский и фактический адрес места нахожде-
ния организации: г. Москва, Малый Суха-
ревский пер., д. 3, стр. 2; юридический ад-
рес места нахождения редакции газеты 
тождественен юридическому и фактиче-
скому адресу места нахождения МГО ПП 
КПРФ; почтовый и фактический адрес ме-
ста размещения структурного подразде-
ления организации - редакции газеты 
(для связи): г. Москва, ул. Бутырский Вал, 
д. 68/70, стр. 5, административно-офис-
ное помещение Комитета МГО ПП КПРФ; 
редакция газеты не является самостоя-
тельным юридическим лицом и является 
структурным подразделением аппарата 

Комитета МГО ПП КПРФ; главный редак-
тор (руководитель редакции) газеты (ру-
ководящее должностное лицо редакции 
СМИ) – руководитель структурного под-
разделения аппарата Комитета МГО ПП 
КПРФ – Веселова Надежда Геннадьевна) 
уведомляет (извещает) каждого из заре-
гистрированных кандидатов в депутаты 
Совета депутатов внутригородского муни-
ципального образования – муниципаль-
ного округа Бекасово в городе Москве, 
Совета депутатов внутригородского муни-
ципального образования – муниципаль-
ного округа Внуково в городе Москве, Со-
вета депутатов внутригородского муници-
пального образования – муниципального 
округа Вороново в городе Москве, Совета 
депутатов внутригородского муниципаль-
ного образования – муниципального 
округа Коммунарка в городе Москве, Со-
вета депутатов внутригородского муници-
пального образования – муниципального 
округа Краснопахорский в городе 
Москве, Совета депутатов внутригород-
ского муниципального образования – му-
ниципального округа Филимонсковский в 
городе Москве, Совета депутатов внутри-
городского муниципального образования 
– муниципального округа Щербинка в го-

роде Москве, Совета депутатов внутриго-
родского муниципального образования – 
городского округа Троицк в городе 
Москве, участвующих в выборах депута-
тов соответствующих представительных 
органов местного самоуправления, на-
значенных к проведению 08 сентября 
2024 года, и Территориальную избира-
тельную комиссию Троицкого админи-
стративного округа города Москвы, Тер-
риториальную избирательную комиссию 
района Внуково города Москвы, Сосен-
скую территориальную избирательную ко-
миссию Новомосковского администра-
тивного округа города Москвы, Новомос-
ковскую территориальную избиратель-
ную комиссию Новомосковского админи-
стративного округа города Москвы о воз-
можности (готовности) размещения в 
рамках предоставления платной печат-
ной площади в газете «Правда Москвы» 
(газета является органом Комитета МГО 
ПП КПРФ, свидетельство о регистрации 
СМИ: ПИ № ТУ 50-879 от 21 декабря 
2010 года, выданное Управлением Рос-
комнадзора по г. Москве и Московской 
области) предвыборных агитационных 
материалов зарегистрированных канди-
датов в депутаты Московской городской 

Думы восьмого созыва и сообщает сле-
дующие сведения о размере (в валюте 
Российской Федерации) оплаты и других 
условиях предоставления указанной пе-
чатной площади. 

Стоимость (расценка) 1 (одного) квад-
ратного сантиметра предоставляемой пе-
чатной площади составляет 1 (один) рубль 
(НДС не облагается), соответственно це-
лой полосы формата А3 – 1000 (одну ты-
сячу) рублей (НДС не облагается), незави-
симо от места размещения текста (публи-
кации) предоставляемой печатной пло-
щади и выпускаемого тиража номера га-
зеты. Затраты на выпуск дополнительного 
тиража и на дополнительную периодич-
ность выпуска номеров газеты возме-
щаются редакции в полном объеме за-
казчиком (заказчиками). Размещение 
(предоставление) поименованных агита-
ционных материалов (платной печатной 
площади) осуществляется в соответствии 
с требованиями действующего законода-
тельства, в течение установленного аги-
тационного периода для возможности 
размещения указанных материалов в пе-
риодических печатных изданиях, на осно-
вании подлежащего заключению дого-
вора и при условии предварительной 
оплаты в установленный срок до плани-
руемого размещения публикации в гото-
вящемся к выпуску соответствующем но-
мере газеты.

Уведомление (извещение, сообщение)

Российская молодёжь рабо-
тать не хочет – ни штукатурами-
малярами, ни слесарями-сан-
техниками, ни стекольщиками-
каменщиками. Больно грамот-
ные стали, выучили умные слова 
«льготы», «компенсации», «регла-
мент» и решили, что чем иша-
чить за копейки, лучше уж во 
фрилансеры податься. Вот и 
приходится призывать на по-
мощь трудолюбивых и неприхот-
ливых гостей из Средней Азии. 
Только вот работящие восточ-
ные парни не только работают, 
но и отдыхают – с большим раз-
махом. И до недавнего времени 
россияне беспрекословно сно-
сили их выходки, как сносит фи-
нансово зависимая жена де-
структивное поведение мужа-
абьюзера. 

Но рано или поздно на спину 
любого даже самого терпели-
вого верблюда падает та самая 
соломинка, что способна пере-
ломить ему хребет. В ситуации с 
мигрантами такой соломинкой 
стало недавнее избиение депу-
тата Михаила Матвеева. 

 
Палками и камнями 
18 июля Матвеев, депутат 

Госдумы от фракции КПРФ, за-
метил трёх пьяных молодых лю-
дей, которые шли по улице, цеп-
лялись к прохожим и всячески 
нарывались на скандал. Мат-
веев решил вмешаться, хотя в 
дальнейшем признал, что «го-
лыми руками задерживать во-
оружённых хулиганов было 
большой глупостью». 

Всё, что произошло дальше, 
прекрасно видно на видео, ко-
торое Михаил Николаевич опуб-
ликовал в своём телеграм-ка-
нале. В начале записи депутат 
едет в машине. Автомобиль 
останавливается возле весёлой 
компании, Матвеев выходит из 
салона. «Смотри, чтобы они тебя 
не побили», – предупреждает 
его голос за кадром. Депутат 
подходит к компании, просит ре-
бят остановиться, но, несмотря 
на все его увещевания, начина-
ется драка. В руках у бравых мо-
лодых людей длинные палки и 
камни, будто они наглядно ил-

люстрируют слова Альберта Эн-
штейна о том, что именно таким 
оружием будут сражаться участ-
ники четвёртой мировой войны.  

Матвеева ударили камнем – 
мог бы быть и нож, отметил де-
путат. Прохожие оказали ему 
первую помощь, перебинтовав 
голову. Спустя примерно 40 ми-
нут на место прибыли скорая и 
полиция. Депутат отметил, 
что не осуждает такое дол-
гое время ожидания 
службы, поскольку сотруд-
ников этих служб в стране 
не хватает. «Болит всё, что 
зашили. В остальном я 
легко отделался», – резю-
мировал парламентарий. 

 
А русский ли  

медвежонок? 
Одним из группировки 

оказался получившим рос-
сийское гражданство выхо-
дец их Таджикистана Не-
круз Бахиров. Матвеев от-
метил, что у него уже могло 
быть три судимости, но юри-
дически это не так, по-
скольку дело каждый раз 
заканчивалось примире-
нием сторон. 

Депутат заявил, что юноша 
вёл себя с полицией дерзко, на-
зывал себя сторонником крими-
нальной культуры и «типа смот-
рящим по району», но «отка-
зался принять статус» во время 
допроса, хвастался силовикам, 
что занимается смешанными 
единоборствами и выигрывает 
турниры. «Вокруг него уже сло-
жилась банда. Что мы с ним 
дальше будем делать? Россий-
ское законодательство у нас на-
столько беззубое, что человека, 
который совершил три преступ-
ления, пусть даже не тяжких, ни-
кто не лишит гражданства, его 
никто не вышлет отсюда. Наобо-
рот, даже если ему дадут не-
большой срок за лёгкий вред, он 
выйдет еще большим авторите-
том в этом районе», – отметил 
Матвеев. 

По голове же депутат получил 
от другого юноши – 16-летнего 
самарца Артура Багирова. Мать 
подростка попросила суд 
ограничиться домашним аре-
стом, а его адвокат – приобщить 
к делу дипломы и награды, в том 
числе благодарности из школы и 
свидетельство об участии в кон-
курсе «Русский медвежонок». 

Неизвестно, русский ли этот 
медвежонок, но вот его друзья 
– уроженец Таджикистана Не-
круз Бахиров и Мурод Мусуров, 
который приехал из Узбеки-
стана, – точно нет. 

Комментируя инцидент, член 
Совета по правам человека Ки-
рилл Кабанов отметил, что слу-
чаи нападения иностранных 
граждан на представителей вла-
сти в России стали «уже хоть и 
страшной, но нормой». «А напа-
дение на Матвеева – это во-
обще отдельный случай. Именно 
Михаил системно с рядом кол-
лег по Госдуме выступает за жё-
сткое наведение порядка в миг-
рационной сфере», — указал 
Кабанов. 

Коллега Матвеева по партии 
и парламенту Нина Останина на-
звала нападение расправой. 

«Михаил говорил о поступающих 
ему угрозах. Кое-кому это пока-
залось бездоказательным», – 
отметила Останина.  

Депутат Госдумы от Самар-
ской области Александр Хин-
штейн подтвердил, что перед 
нами наглядная иллюстрация 
ситуации с мигрантами в самар-
ском регионе. Он добавил, что 

прежний губернатор региона 
Дмитрий Азаров «рисовал кра-
сочные картинки» о межнацио-
нальной дружбе, но реальность 
иная. «Плоды его безобразной 
миграционной политики – те-
перь приходится пожинать», – 
посетовал Хинштейн. Однако 
так безобразно дела обстоят да-
леко не только в Самаре! 

 
И грянул гром 

И вот после того, как гром 
грянул, 23 июня, Госдума нако-
нец приняла закон о выдворе-
нии мигрантов-нарушителей из 
страны. Теперь отправить това-
рища, не умеющего вести себя в 
гостях, обратно на историческую 
родину имеет право не только 
суд, но и полиция, а пока этого 
не случилось, для него будет 

действовать множество 
ограничений. Для мигрантов, не 
имеющих права законного на-
хождения в России, «включат» 
новый специальный режим – 
режим высылки. Он будет за-
действован в отношении ино-
странцев, чьи документы ис-
текли или были аннулированы, 
или в случае, если мигранты со-
вершили правонарушение, рас-
сказал председатель Госдумы 
Вячеслав Володин. 

Суть новшества – в ограниче-
нии отдельных прав таких 
иностранцев, а также в 
контроле за ними. Миг-
ранты, в отношении которых 
работает такой режим, не 
смогут менять место жи-
тельства или пребывания в 
стране без разрешения ор-
гана внутренних дел. Поли-
цейские получат право про-
никать в помещения, где на-
ходится подконтрольный 
мигрант.  

«Иностранцев будут вно-
сить в специальный реестр, 
а сами они должны будут ин-
формировать о своём ме-
стоположении сотрудников 
полиции, – сообщил спикер. 
– Кроме того, мигранты в 
режиме высылки не смогут 
приобретать жильё или ма-
шины, брать кредиты, всту-
пать в брак и свободно пе-

ремещаться по стране». 
Если приезжий нарушает ре-

жим, будет приниматься реше-
ние о его депортации. Миг-
ранты, которых предстоит вы-
дворить за пределы страны, 
должны будут содержаться в 
спецучреждениях не более 48 
часов. Этот срок может скоррек-
тировать суд, увеличив его до 90 
дней. 

«Необходим жёсткий контроль 
в сфере миграции», – безапелля-
ционно заявил Володин. Браво, 
Вячеслав Викторович! Лучше, 
как известно, позже, чем нико-
гда. Но известно и другое: лучше 
раньше, чем позже. Если бы та-
кой закон был принят заблаго-
временно, скольких инцидентов 
можно было бы избежать? 

 
Александра Смирнова

Правила гостевого этикета
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Набор в команду контроля за выборами! 
Группа координации контроля за 

выборами МГК КПРФ проводит набор 
добровольцев, неравнодушных к обес-
печению честных выборов в городе 
Москве, для направления наблюдате-
лями на выборах депутатов Москов-
ской городской Думы в сентябре 2024 
года. 

Система работы КПРФ по контролю 
за выборами отработана годами и опи-
рается на постоянно действующую ор-
ганизационную структуру, квалифици-
рованную юридическую службу, представительство в избира-
тельных комиссиях всех уровней. 

До начала реальной работы планируется обязательное об-
учение участников, выдача методических материалов, распре-
деление по избирательным участкам. 

Пресечь фальсификацию выборов можно только большой, 
сплочённой командой, объединённой целью чистоты выборов. 
Приглашаем в эту команду всех честных граждан, вне зависи-
мости от политических взглядов, принадлежности к оппози-
ционным партиям и общественным организациям. 

Группа контроля за выборами МГК КПРФ ждет вас. Онлайн-
запись на сайте https://msk.kprf.ru/control/ или на электрон-
ную почту: control.kprf@bk.ru  

О себе просьба сообщить: 
1. Фамилия, имя, отчество,   
2. Ваш телефон для связи,  
3. Ваш е-mail,   
4. Административный район, предпочтительный для работы 

в УИК,  
5. Опыт работы на выборах. 

Справки по телефону: 8(499) 444-23-48 моб.

Министерство труда и соци-
альной защиты подготовило 
проект постановления о пере-
носе выходных дней в 2025 
году. 

«Ежегодно правительством 
утверждается перенос выходных 
дней, совпадающих с празднич-
ными. Такие переносы позво-
ляют оптимальным образом ис-

пользовать эти дни, продлевать 
некоторые праздники. Так, на-
пример, выпавшие на выходные 
дни новогодние каникулы при-
бавляются к другим празднич-
ным дням», − напомнил министр 
труда Антон Котяков. 

Самыми длинными тради-
ционно будут новогодние кани-
кулы, в этот раз они продлятся 
11 дней – с 29 декабря по 8 ян-
варя. Субботу 4 января Минтруд 
предлагает перенести на пят-
ницу 2 мая, а воскресенье 5 ян-
варя – на среду 31 декабря. 

Майские праздники, как 
обычно, разделятся на 2 части: 
с 1 по 4 мая и с 8 по 11 мая. 23 
февраля и 8 марта в следующем 
году выпадают на воскресенье 
и субботу соответственно, пере-
нос этих праздничных дней поз-
волил удлинить июньские и но-
ябрьские выходные. Так, в 
июне граждане смогут отдох-
нуть 4 дня подряд – с 12 по 15 
июня. Три дня россияне будут 
отдыхать в ноябре в честь Дня 
народного единства – со 2 по 4 
ноября. А вот суббота 1 ноября 
будет рабочей.

Тел. 8 (495) 318-51-73 Эл. почта: join@msk.kprf.ru Сайт: https://msk.kprf.ru/join
ВСТУПАЙТЕ В КПРФ!

Выходные будут перенесены

Интернет по талонам 

Глава Республики Коми Владимир Уйба 
предложил ограничить доступ к интернету 
для несовершеннолетних. Об этом он за-
явил на заседании Семейного совета. По 
его словам, в регионе достаточно ресур-
сов, чтобы пользоваться интернетом 
только в школе, тематических кружках, 
секциях и IT-клубах. 

«Но нужна политическая воля высшего 
руководства страны на то, чтобы закрыть 
интернет-пространство для детей. Закрыть. 
Просто раз и навсегда. Потому что сегодня 
это страшная трагедия, мы её отчасти 
только на себе испытываем: дети уходят с 
головой в интернет. Кто-то становится иг-
романом, зависимым, пользователем вся-
ких порно-сайтов. Кто-то начинает перепи-
сываться не пойми с кем, оказывается, что 
это взрослый дядя, который выдаёт себя за 
мальчика или за девочку, всё потом зача-
стую заканчивается развращением, рас-
тлением», – посетовал Уйба. Он вспомнил 
советское время, в которое дети были по-
настоящему счастливы, в отличие от сего-
дняшнего. О том, что вряд ли причина этого 
заключалась именно в отсутствии доступа 
ко всем мировым ресурсам, губернатор от-
чего-то умолчал.  

Другой не вполне корректный пример, 
который привёл парламентарий – Италия, 
где, по его словам, детям полностью запре-
тили интернет. В реальности дела обстоят 

несколько иначе: ученикам запретили 
пользоваться гаджетами в школе, что, в об-
щем-то, и правильно. О том же, чтобы во-
обще закрыть ребятам доступ ко всемир-
ной паутине, речи нет.  

На детях глава Коми останавливаться не 
намерен и впоследствии надеется осчаст-
ливить и всех остальных: «Я бы сократил 
министерство, сократил бы все ваши ин-
формационные технологии, закрыл бы пол-
ностью пространство, интернет-простран-
ство в стране, оставил бы только профес-
сиональный и научный Интернет. От этого 
общество бы только выиграло, но, к сожа-
лению, пока политической воли нет. Но мы 
будем всё равно эту историю пробивать», – 
заявил Уйба Антону Слободянюку, мини-
стру цифрового развития.  

Как тут не вспомнить совет философа 
Александра Дугина вернуться к ещё более 
далёким истокам и из всех развлечений 
оставить лишь нравственно здоровые – та-
кие как хороводы и путешествия по род-
ному краю. «А ещё лучше паломничество по 
святым местам. Всё остальное надо запре-
тить», – заключил философ. Интересно, не 
его ли идеями вдохновился глава Коми? 

 
Многоимущие студенты 

Не менее интересное предложение вы-
двинул глава Минобрнауки Валерий Фаль-
ков. Парламентария возмутили студенче-
ские общежития – по мнению Фалькова, 

содержать их дорого и невыгодно: тарифы 
на проживание в общежитии абсолютно 
неадекватны затратам на их содержание, 
из-за чего они, по сути, выполняют соци-
альную функцию. Поэтому общежития, под-
черкнул Фальков, следует оставить только 
для малоимущих студентов. Для всех 
остальных он предложил иной вид жилья, 
стоимостью ниже, чем съёмная квартира, 
но выше, чем общежитие: «Должен быть 
ещё один статус, отличный от общежития, 
где будет другая разумная стоимость, и ме-
ханизмы экономические будут вклю-
чаться», – пояснил Фальков. Его тут же под-
держала первый зампред комитета Гос-
думы по науке и высшему образованию 
Ксения Горячева, отметив, что студенты всё 
равно снимают квартиры совместно, а кто-
то «ещё как-то выкручивается».  

Возникает вопрос: существуют ли мно-
гоимущие студенты? «Многоимущие» у нас 
в Лондоне учатся. Есть отдельные экзем-
пляры в МГИМО, автомобильная пар-
ковка перед которым иногда напоминает 
парковку перед каким-нибудь фешене-
бельным отелем в Дубае. Но остальные 
90–95% студентов, учащихся в отече-
ственных вузах, это молодые люди 16+ 
лет, не имеющие собственного дохода и 
живущие на папкины-мамкины деньги», – 
отметил кандидат философских наук, экс-
перт Юрий Баранчик.  

На мамкиной шее сидеть хочется не 
всем, а стипендии большинства вузов хва-
тает только на проезд в метро – а вот здесь 
как раз было бы неплохо вспомнить совет-
ское время и сравнить с сегодняшним, но 
нет. Следовательно, молодёжь по большей 
части работает и подучивается. По инфор-

мации Центра внутреннего мониторинга 
Высшей школы экономики, 89% студентов 
трудоустроены уже во время учёбы, и 47% 
из них работают полный день, по восемь 
часов. Теперь, по всей видимости, при-
дётся по двенадцать. Не по профилю, ко-
нечно – официантами, курьерами и про-
моутерами. Какие из них при таком рас-
кладе получатся специалисты, лучше не ду-
мать. Но это, по мнению министров, ничего. 
Выкрутятся! 

 
Вооружены и очень опасны 
А вот член комитета Госдумы по без-

опасности Султан Хамзаев позаботился не 
о школьниках и студентах, а о тех самых слу-
гах народа. Он предложил предоставить де-
путатам право носить боевое огнестрель-
ное оружие с учётом возможных провока-
ций и особого внимания, в том числе вра-
гов, в отношении депутатов. 

«Выступаю за то, чтобы депутатам Госу-
дарственной Думы дали право на ношение 
боевого огнестрельного оружия. Это во-
прос безопасности. Тем более что Росгвар-
дия совсем недавно предложила дать 
право носить оружие руководству Цент-
рального банка. Речь идёт о разрешении 
носить с собой боевое оружие, которое по 
факту могут иметь лишь сотрудники право-
охранительных органов. У депутатов 
должна быть такая возможность с учётом 
особого внимания, в том числе врагов Рос-
сии, к депутатам, возможным провока-
циям», – заявил парламентарий. 

Если даже безоружные депутаты творят 
такое, чего ожидать от вооружённых и 
очень опасных? Мы, конечно, хотим ве-
рить, что беспощадной борьбы за права 
населения, но по старинке надеялись, что 
их оружием в этой борьбе должен быть за-
кон, а не пистолет. 

Александра Смирнова

Всё чудесатее и чудесатее
Чтобы народ не сомневался, что его слуги думают о нём денно 

и нощно, эти самые слуги выдвигают всё новые и новые предло-
жения. И с каждым днём они всё удивительнее. Публикуем топ-
3 самых невероятных предложений от наших парламентариев.


